

Navigieren auf baselland.ch

- [Startseite](#)
- [Navigation](#)
- [Inhalt](#)
- [Kontakt](#)

- [Mobile navigation](#)
- [Service Navigation](#)



Benutzerspezifische Werkzeuge

Servicenavigation

- [Stellen und Personal](#)
- [Medien](#)
- [Kontakt](#)



Logo

Website durchsuchen

- Nur auf Unterseiten

Keine Ergebnisse gefunden

Resultate gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Resultat gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Globale Reiter

ausgewählt

- [Startseite](#)
- [Themen](#)
 - [Direkt zu Themen](#)
 - [Dossiers](#)
 - [A](#)
 - [B](#)
 - [C D](#)
 - [E](#)
 - [F](#)
 - [G](#)

- [H](#)
- [I J](#)
- [K](#)
- [L](#)
- [M](#)
- [N](#)
- [O](#)
- [P](#)
- [Q R](#)
- [S](#)
- [T](#)
- [U V](#)
- [W](#)
- [X Y Z](#)
- [Politik und Behörden](#)
 - [Direkt zu Politik und Behörden](#)
 - [Landrat / Parlament](#)
 - [Regierungsrat](#)
 - [Gerichte](#)
 - [Besondere Behörden](#)
 - [Direktionen](#)
 - [Gemeinden](#)
 - [Behördenverzeichnis](#)
- [Wirtschaft](#)
 - [Direkt zu Wirtschaft](#)
 - [Standortförderung](#)
 - [Areale](#)
 - [Bewilligungen](#)
 - [Wirtschaftsdaten](#)
 - [Immobilien](#)
 - [Partner](#)
 - [Diverses](#)
- [Online-Schalter](#)
 - [Direkt zu Online-Schalter](#)
 - [A – Z](#)
 - [Für Private](#)
 - [Für Behörden und Gemeinden](#)
 - [Für Unternehmen](#)

Inhalts Navigation

- [Geschäfte des Landrats](#)
 - 2004-11

Sie sind hier: [Startseite](#) / [Politik und Behörden](#) / [Landrat / Parlament](#) / [Geschäfte](#) / [Geschäfte bis Juni 2015](#) / [Geschäfte des Landrats](#) / 2004-11

2004-11

Parlamentarischer Vorstoss

Titel: Interpellation von Martin Rüegg: Fünf-Tage-Woche an den Gymnasien des Kantons Basel-Landschaft

Autor/in: Martin Rüegg, SP-Fraktion

Eingereicht am: 22. Januar 2004

Nr.: 2004-011

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Vor einigen Jahren hat an den Schulen der Region die Fünf-Tage-Woche (FTW) Einzug gehalten. Mit Ausnahme der Gymnasien ist sie nun flächendeckend eingeführt. In Basel-Stadt kennen auch einige Schulen der Sekundarstufe II den freien Samstag (DMS, Gymnasium Bäumlhof, Wirtschaftsgymnasium). Mitte Dezember war der Presse zu entnehmen, dass die Einführung der FTW auch an den Gymnasien Kirschgarten, Leonhard und Münsterplatz geprüft werde. Ein Plan für die Einführung werde noch diesen Winter vorgelegt werden.

Der Regierungsrat wird deshalb eingeladen, zu folgenden Punkten Stellung zu nehmen und zu berichten:

1. Sind auch im Kanton BL Bestrebungen im Gange, die FTW an den Gymnasien und Diplommittelschulen (DMS) einzuführen?
2. Wenn ja, wann ist damit zu rechnen?
3. Unter welchen Bedingungen? Werden alle Gymnasien/DMS gleich behandelt werden?
4. Mit welcher Begründung?
5. Mit welchen Kosten ist zu rechnen?

Für die Beantwortung der Fragen danke ich dem Regierungsrat im Voraus.

[Back to Top](#)

Weitere Informationen.

Fusszeile

[Kanton BL](#)
[Amtsblatt](#)
[Gesetzessammlung](#)

[Geoportal](#)
[Baselland Tourismus](#)
[Gemeinden](#)

[Behördenverzeichnis](#)
[Öffentlichkeitsprinzip](#)
[Impressum / Disclaimer](#)

Kanton Basel-Landschaft
Telefonzentrale +41 61 552 51 11
[Kontaktadressen](#)

- [Übersicht](#)